

Torneo consolación

En Montcada-Bifurcacion

SAN JUAN 1

PALAU DE PLEGAMANS 1

No fué uno de los mejores encuentros que hemos visto en la actual temporada en nuestro terreno, pero tampoco podemos calificarlo de los peores, pues a través de los 90 minutos de juego no decayó en ningún momento el interés de ambos equipos para adjudicarse la victoria. Ciertamente es que el buen fútbol brilló por su ausencia, pero en cambio la rapidez de ambos onces y los despejes a larga distancia que prodigaban los de Palau dieron al encuentro realce para que el público que llenaba el campo pasase una buena tarde. El encuentro en sí fué duro, como si se tratase de una final de Copa, no faltaron nervios, quizás esto fué el motivo que no dejó a ninguno de los 22 jugadores crear jugadas de relieve.

En la primera mitad del encuentro se marcaron los dos goles, el del Palau, que marcó primero, fué un despeje bombeado sobre puerta de su lateral izquierdo que Pege, meta local, no acertó a detener, quizá fuese por el sol que creemos le impidió ver el balón. El del San

Juan, fué obra de Vendrell, que al sacar una falta cerca del área, es despejada por un jugador del Palau pero en corto, volviendo la pelota nuevamente a Vendrell, que de un soberbio chut muy colocado, logra el empate.

En la segunda parte el Palau ataca de firme durante varios minutos, pero la seguridad del meta local, les impidió marcar. Los locales se rehacen un poco y logran llegar con alguna facilidad a la meta contraria, no pudiendo hacer nada porque la actuación de su guardameta también fué magnífica.

El Palau nos gustó por su presentación, todos sus jugadores de gran talla, muy bien preparados físicamente, dan la sensación de un club de más categoría y si dejaran a un lado algunas de sus entradas por parte de algunos de sus jugadores un poco impetuosas creo gustarían más y se harían aplaudir fuera de su campo. Sus seguidores por lo que respecta al partido que comentamos, fueron correctos en todo momento.

El San Juan se defendió muy

bien ante un equipo de la talla de los visitantes, llegando, con el amor que sientes por sus colores, en algunos momentos del encuentro a dominar a su adversario. Todos merecen un cariñoso aplauso y si alguien hay que destacar, es la actuación de Carlos y en especial de Pege el meta quizás más joven del torneo (pues aún no tiene dieciséis años), siendo el mejor jugador sobre el terreno.

El señor Nogués que dirigió el encuentro acaparó la atención del numeroso público, haciéndose aplaudir todas sus decisiones y en verdad que se lo mereció, pues su actuación fué más brillante que la de los 22 jugadores, dándose el caso que después del encuentro y a la salida del local, cuando iba a montar en el coche, el público que estaba estacionado en la calle le despidió con una fuerte ovación.

¿Quién dijo que no había árbitros en el Vallés?

El San Juan alineó a: Pege, Rosalench, Carlos, García, Hernández, Miguel, Balter, Castrillo, Romero, Vendrell y Soto.

Palau: Soler, Torras, Malla, Mas, Viaplana, Serratacó, Coll, Nualart, Payola, Malla y Mas.

Corresponsal.

MOTO GUZZI

CASA MAS FERRER

Anglo Española Electricidad S. A.

Cámaras Frigoríficas

Reparación e instalación

Representante oficial:

VACCA H.NOS

Granollers

Cazadores:

La oficina GARVI le ofrece sus servicios para la obtención rápida y económica de toda clase de documentación relacionada con este Deporte. :: Solicite precios y nos lo agradecerá

A. Clavé, 74, 2.º - GRANOLLERS

¡Deportistas!

CICLOS Y DEPORTES SASTRE

Cedo en alquiler Almacén - Garage céntrico

bajos y altílo con fuerza motriz capacidad 3.60x5.60 mts. **MAYOL - Clavé, 63 - Tel. 81**

CAMILO RAICH

Despacho:

Plaza Perpiñá, núm. 27
Teléfono 83

Tratante en Ganado de Cerda

Corrales:

Calle Manresa, núm. 2
Teléfono 40

GRANOLLERS